

Embajador de EE.UU. en Jerusalén defiende invasión de territorios de Israel sobre Cisjordania



Jerusalén, 9 jun (RHC) El embajador de Estados Unidos en Jerusalén, David Friedman, afirmó que Israel tiene derecho a retener partes de Cisjordania, abriendo así la puerta a la aceptación por parte de Washington de lo que sería un acto provocativo.

"Bajo ciertas circunstancias creo que Israel tiene derecho a retener algunas partes de Cisjordania, pero es poco probable que todas", señaló el diplomático en una entrevista con el periódico The New York Times publicada este sábado.

A principios de abril, Benjamín Netanyahu anunció que extenderá la soberanía israelí en Cisjordania durante su quinto mandato como primer ministro, una medida que violaría las normas del derecho internacional y podría ser vista como un intento de socavar los esfuerzos para lograr una solución de dos Estados entre israelíes y palestinos.

Al mismo tiempo, Friedman se negó a comentar cómo responderá EE.UU. si Netanyahu se anexiona territorios de Cisjordania de manera unilateral. "Realmente no tenemos una opinión hasta que entendamos cuánto, en qué términos, por qué tiene sentido, por qué es bueno para Israel, por qué es bueno para la región, por qué no crea más problemas de los que resuelve", aseveró el embajador.

"Estas son todas las cosas que queremos entender, y no quiero prejuizar", agregó el embajador.

Mientras, el portavoz de Hamás, Hazem Qasem, condenó este domingo las declaraciones del embajador estadounidense, que "subrayan la participación de EE.UU. en la opresión israelí".

"Las declaraciones del embajador de EE.UU. están totalmente en línea con la visión de la derecha extremista israelí [...] y reflejan la falta de respeto por parte de EE.UU. hacia las naciones árabes", ha declarado Qasem.

Las declaraciones de Friedman se producen mientras la Administración Trump se prepara para revelar su plan de paz para Oriente Medio, supervisado en gran parte por Jared Kushner, yerno del presidente de EE.UU. y su asesor sénior en la Casa Blanca.

Friedman acusó a los políticos palestinos de intentar sabotear la conferencia que el Gobierno de Trump organiza este mes en Baréin antes de la publicación del documento promocionado por Donald Trump como el "acuerdo del siglo".

Según el embajador, se ha ejercido una "presión masiva" sobre los líderes empresariales palestinos para que no asistan a la reunión, que se espera se centre en revitalizar la economía palestina y atraer inversión extranjera.

- El 14 de mayo de 2018 EE.UU. trasladó su embajada a Jerusalén después de reconocer a esa ciudad como la capital de Israel en 2017, lo que le valió acusaciones de favorecer a la postura israelí en el conflicto
- El 24 de agosto la Administración Trump decidió cortar más de 200 millones en asistencia económica a los palestinos y "redirigirlos" a proyectos en otros lugares
- El 25 de marzo Trump firmó un documento oficial en el que reconoce la soberanía de Israel sobre el territorio sirio de los Altos del Golán, ocupado por el país hebreo desde 1967. (Fuente/RT)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/192949-embajador-de-eeuu-en-jerusalen-defiende-invasion-de-territorios-de-israel-sobre-cisjordania>



Radio Habana Cuba